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10 Piéces

380 m?
Réf. 83157L
55 000 €

Ramatuelle
Maison a louer (83350)
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Dans un cadre paisible, et a seulement quelques minutes a pied du
Club 55 et des plages de Pampelonne, découvrez cette splendide
demeure flambant neuve d'environ 380 metres carrés, nichée sur un
terrain paysager d'environ 1202 metres carrés parfaitement arboré. Des
|'entrée, vous serez séduit par le vaste espace salon, idéal pour se
détendre et recevoir en toute convivialité. La cuisine ouverte sur la salle
a manger offre une vue imprenable sur le jardin et la piscine, créant
ainsi un cadre idyllique pour les repas en famille ou entre amis. Avec 4

suites au niveau principal, chaque invité ...

In a peaceful setting, and just a few minutes' walk from Club 55 and Pampelonne
Beaches, discover this splendid brand-new residence of approximately 380 sg m,
nestled on a landscaped plot of approximately 1202 sg m perfectly maintained
.Upon entering, you will be charmed by the spacious living area, ideal for relaxing
and entertaining with friends and family. The open kitchen leading to the dining area
offers breathtaking views of the garden and the pool, creating an idyllic setting for
meals with loved ones.With 4 suites on the main level, each guest can enjoy their

private space and the ...

MAGREY & SONS SAINT-TROPEZ
56 Boulevard Louis Blanc - 83990 ST-TROPEZ
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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